

# ALIANZA

28° CONCIERTO DE NAVIDAD DE  
LOS GOFIONES



Con la participación de:

BARRIOS ORQUESTADOS y la ORQUESTA MAESTRO VALLE

# ALIANZA

## 28º CONCIERTO DE NAVIDAD DE LOS GOFIONES

Una Alianza es un acuerdo o pacto entre dos o más personas, hecha a fin de alcanzar objetivos comunes.

Esta Alianza acordada entre Los Gofiones y la Orquesta Universitaria Maestro Valle de la UPGC supone un encuentro muy esperado entre las partes. Un encuentro de música y arte con el velo de la navidad de fondo. Una reunión especial con más de 100 músicos en escena que no dejará indiferente a nadie.

Esta es nuestra Alianza por navidad, este es nuestro nuevo encuentro con las fiestas. El vigésimo octavo concierto especial de Navidad de Los Gofiones y su tercera edición en el Auditorio de Agüimes.

### LOS GOFIONES



Con casi 50 años de historia, Los Gofiones se han convertido en uno de los grupos musicales más importantes de las Islas Canarias, combinando la investigación del acervo musical canario con la exploración de sonoridades de todo el mundo para incorporarlas a su repertorio, así como composiciones originales. Todo ello contando siempre con la búsqueda de la excelencia vocal e instrumental en sus interpretaciones.

Los Gofiones han editado 21 discos propios a lo largo de su historia y han colaborado en la grabación de otros 18 álbumes. Han actuado en todas las islas Canarias y buena parte de la península, y han efectuado giras por países como Cuba, Venezuela, Argentina, Uruguay, Chile o Portugal. Han participado en eventos culturales y musicales de nivel internacional como los festivales Womad o Atlántica, además han colaborado con artistas de la talla de Braulio, Caco Senante, Silvio Rodríguez, Celina González, Milladoiro, The Wailers, Ketama, Rosario Flores o Los Panchos. Muy especial ha sido su colaboración con Los Sabandeños, con los que realizaron la gira "Manta y Estameña", llenando escenarios por toda Canarias.

Considerado por la crítica especializada como uno de los mejores conjuntos musicales de Canarias, Los Gofiones han trascendido más allá de la propia esfera musical, siendo uno de los escaparates sociales que han dado cumplida muestra de las inquietudes culturales de la ciudad que les vio nacer, reflejándose en las constantes muestras de consideración y afecto recibidos por el gran público e instituciones públicas y privadas de Canarias.

Medalla de Oro de Canarias 2002 (Gobierno de Canarias), Roque Nublo de Plata 1999 (Cabildo de Gran Canaria) y Medalla de Plata de la ciudad 1996 (Ayuntamiento de Las Palmas).

# BARRIOS ORQUESTADOS



La idea original de Barrios Orquestados nace en el 2005 en la mente de su director, José Brito, con el propósito de hacer llegar la cultura a través de la música a todos los sectores de la sociedad y especialmente a aquellos que se encuentran menos atendidos.

Barrios Orquestados es un proyecto de intervención social a través de la música que se viene desarrollando desde hace tres años en Gran Canaria, y ahora también en Tenerife. Trabaja por un fortalecimiento de la comunidad donde se imparten las clases, potenciando su dinamismo, el espíritu crítico y el crecimiento humano por medio del aprendizaje artístico, particularmente el musical, no solo de los niños y niñas, sino de sus familiares.

La formación para los alumnos y sus familiares es absolutamente gratuita y de la misma manera, nosotros les facilitamos los instrumentos (violines, violas, cellos y contrabajos).

# ORQUESTA MAESTRO VALLE



En el año 2009 el Aula Alfredo Kraus de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria crea la Orquesta Universitaria Maestro Valle de la ULPGC, bajo el amparo del Vicerrectorado de Cultura y Atención Integral. Los objetivos del Aula siempre han sido acercar la música de múltiples formas mediante sus conciertos, coloquios y actividades sociales, no solo abriendo las puertas al conocimiento de este arte a los estudiantes universitarios, sino a todo aquel que tuviera la inquietud de seguir aprendiendo.

La plantilla de músicos de la orquesta está compuesta actualmente por un número aproximado de 60 componentes. Se trata de un grupo joven y heterogéneo formado por estudiantes de la ULPGC, alumnos del Conservatorio Profesional y Superior de Música de Las Palmas, así como músicos externos que prestan su apoyo profesional, para juntos llevar a cabo un proyecto social, cultural y pedagógico.

A lo largo de sus cinco años, la Orquesta Universitaria no sólo ha querido llevar su música a los estudiantes universitarios y al municipio de Las Palmas, sino que también ha colaborado con otros ayuntamientos de la isla para seguir dándose a conocer y ofrecer la oportunidad a todos por igual de poder disfrutar de su trabajo.

Gofiones los 